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PARLEMENTJURASSIEN Question ecrite no 

A16, CA BOUCHONNE ! : 

A la fin du mois de janvier, une bonne nouvelle pour la zone d'activite micror^gionale de Haute-Sorne 
(ZAM) a ete communiquee. Une entreprise horlogere de la place a depose un permis pour construire 
une nouvelle usiijie et ainsi augmenter sa capacite de production. C'est une information rejouissante 
pour la region et surtout pour I'emploi. 

Comme chacune et chacun peut s'en apercevoir en suivant le tracee de la Transjurane, cette zone 
d'activite $'est fortement developpee ces dernieres annees. Avec une telle expansion, il est Evident 
que des conseqUjences moins r^jouissantes se font ressentir. i 

On observe, malgre la densification du reseau de transport public et la mise a disposition de place pour 
le co-voiturage, jcle forts ralentissements voire des bouchons aux heures de pointes. Au point que 
certains automobilistes choisissent d'emprunter le Col des Rangiers. Ce qui ne doit pas forc^ment 
rejouir les habitants de Cornoi et pose des questions en ternnes de securite routiere. 

De plus, les entrjeprises qui se sont instances a la ZAM ont toutes le projet -et c'est tant mieux-
d'augmenter leu| effectif. Ce qui risque immanquablement d'accroTtre la problematique routiere. 

Sans vouloir dernander I'ouverture d'un deuxieme tunnel, les questions au Gouvernement sont les 
suivantes: 

1. 
2. 

3. 
4. 

Le Gouvernement est-il conscient de la problematique et comment I'evalue-t-il ? 
Des contiacts avec les entreprises sont-ils pris pour par exemple coordonner les sorties des 
usines ou pour que ces dernieres organisent des transports collectifs pour leurs employes ? 
Des places supplementaires de co-voiturage sont-elles prevues ? 
Une information pour inciter les personnes concernees a emprunter d'avantage les transports 
publics a 
D'autres 
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t-elle ete faite ? 
isolutions sont-elles envisagees ? 
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